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Afin d’évaluer les liens existant entre la recherche agronomique et le milieu producteur,
identifier les causes qui motivent les comportements des agriculteurs et de comprendre les
raisons de refus d’application des innovations diffusées dans leurs quotidiens, le présent travail
mené dans la wilaya de Blida réputée pour sa vocation agricole et surtout agrumicole a permis de
relever certaines constatations.

Globalement, on a constaté l’absence ou manque de communication d’information et de
contact entre les vulgarisateurs et les agriculteurs, ceci a entraîné une pérennité des pratiques
existantes en détriment des techniques nouvelles.

La faiblesse des structures de vulgarisation, les flux de l’information proviennent
essentiellement de l’informel.

Le peu de moyen et le poids du travail administratif auxquels est confrontés les
vulgarisateurs, ont considérablement réduit leurs champ d’investigation et limité leurs actions à
quelques séances conseilles au bureau. La vulgarisation est l’apanage des vendeurs de produits
phytosanitaires.

Mots clé : Vulgarisation agricole, agriculteurs, Mitidja ; nouvelles techniques typologie,
Pratiques d’agriculteurs, citrus fruit.
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In order to value ties existing between the agronomic research, the middle producer and to
identify reasons that motivate the behavior of agriculturists and to understand reasons of refusal
of application of innovations distributed in their daily the present work led in the wilaya of Blida
reputed for agricultural vocation and especially ctrus permitted to raise some observations.

Globally, one noted the absence or lack of communication of information and contraction
between the popularizing and agriculturists, it entailed an everlastingness of practices exist in
new technique detriment.

The weakness of popularization structures, fluxes of information essentially come from the
casual

The few of means and the weight of the administrative work to which is confronted the
popularizing, reduced their field of investigating considerably and limited their actions to some
sittings counsel in office. The popularization is the appendage of products phytosanitaires sellers
and agriculturists.

Words key: Agricultural popularization, agriculturists, Mitidja, new techniques typology,
Convenient of agric
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